

Fecha Sección Página pp

Ven opaca actuación del IFT

Carla Martínez

carla.martinez@eluniversal.com.mx

Expertos en telecomunicaciones consideraron una estrategia política la decisión del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) de informar hasta el último minuto sobre lineamientos de la concesión única. Además, criticaron "la falta de transparencia" en las resoluciones del órgano.

El analista Fernando Butler comentó que la demora del anuncio sobre las reglas "fue una maniobra política" mientras los legisladores se ponen de acuerdo en las leyes secundarias.

Agregó que "resolver la concesión única era meterse a un terreno minado", pues el IFT tendría que establecer los requisitos para Telmex en cuanto al servicio de televisión de paga.

Agustín Ramírez, presidente de la Asociación Mexicana del Derecho a la Información, señaló que el actuar del instituto refleja la falta de organización en su interior, así como las fuertes presiones de las televisoras.

Jorge Fernando Negrete aseguró que los siete comisionados aún no llegan a un consenso.



Que el <mark>IFT</mark> no dé a conocer los lineamientos denota que

la discusión sigue fuerte en este tema y no tiene certeza de lo que va a señalar"

> Agustín Ramírez, presidente de AMEDI

CARTERA B1 y B3



Página 1 de 1 \$ 10547.10 Tam: 90 cm2